

# *Médicos cubanos respaldan servicio gratuito de salud en Venezuela*

---



Por: Roberto Morejón

El refuerzo en materia de salud de Cuba en Venezuela apunta hacia la satisfacción de un servicio vital, priorizado por el gobierno bolivariano, y sometido, como todas las esferas de la vida local, a los efectos de las crueles sanciones estadounidenses.

Medio millar de médicos cubanos se sumarán antes de finalizar diciembre a los más de 20 mil desplegados en el país sudamericano, en respuesta a planes del presidente Nicolás Maduro, expuestos en el reciente Congreso Revolucionario de la Salud.

A pesar de las limitaciones materiales de Venezuela a causa de las penalizaciones de Washington, la Revolución Bolivariana sigue con su prioridad a las prestaciones de salud.

Es de notar cómo centenares de emigrados económicos venezolanos que regresaron a su país, pusieron de relieve el contraste entre los servicios médicos garantizados en su patria y la imposibilidad de atenderse en Perú, Argentina y Chile, por el alto costo de clínicas privadas y las dificultades de hospitales

públicos.

El gobierno venezolano se apoya en el refuerzo de médicos cubanos para mejorar la atención en los consultorios populares y los Centros de Diagnóstico Integral.

Aprovechando que el grueso de los nuevos representantes de la medicina de la nación antillana ya cuenta con experiencia precedente en la patria de Hugo Chávez, muchos de ellos apoyarán la dirección y asistencia en instituciones de base.

Estamos en presencia de un trabajo coordinado entre Caracas y La Habana para perfeccionar la tarea médica cubana en la nación vecina. Las diversas misiones de Barrio adentro están llamadas a robustecerse y a facilitar el acceso a la salud de todos los venezolanos gratuitamente.

Incluso si las patologías presentadas son complejas, los pacientes pueden ser trasladados a La Habana para un seguimiento especializado, como rezan los acuerdos bilaterales.

Debe recordarse que a mediados de año arribaron a Venezuela a pedido del gobierno de Maduro una decena de expertos cubanos de alto nivel para asesorar en vigilancia epidemiológica, estadísticas, auditoría, planificación de medicamentos, recursos humanos y oncología.

El nuevo contingente de profesionales cubanos a completarse en diciembre enriquecerá con orgullo la hermosa trayectoria de 140 mil colaboradores en 18 años de convenios de salud entre los dos países.

Mientras que Estados Unidos y gobiernos derechistas de la región sudamericana ocupan su tiempo en confabulaciones para asfixiar económica y socialmente a los venezolanos, Cuba nuevamente les brinda a estos últimos su solidaridad, tanto en el discurso como en los hechos.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/176386-medicos-cubanos-respaldan-servicio-gratuito-de-salud-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**